

緑の風

JR東労組
NEWS



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2025年5月3日 No.106

未来は変えられる！戦争ではなく 平和なくらし！ 2025憲法大集会



憲法記念日の5月3日、有明防災公園で開催された「2025憲法大集会」に38,000名が結集し、JR東労組は80名で参加しました。

そもそも憲法とは、国民の権利や自由を守るために、国家権力に制約をかけるものです。しかし改憲勢力が主張している「緊急事態条項」の新設などは、為政者の意のままに権力を操れる危険性が指摘されています。

また、憲法9条があるからこそ「戦争をしない国」として他国から信頼されてきましたが、自衛隊と米軍の連携強化が進む中、憲法9条まで変えてしまえば「戦争のできる国」とみなされ、周辺国との緊張を一層高めかねません。

戦争や紛争が世界各地で続く中、改憲や軍拡ではなく、現行憲法を私たち自身がより一層活用することで、平和で安心して暮らせる社会をつくることの必要性を、JR総連および各単組の仲間と共に呼びかけました。

「国民主権」「基本的人権の尊重」「平和主義」 の大切さを考えよう！